

11 septembre 2014

Les enjeux de la filière uranifère au Québec

6211-08-012

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE)
Commission d'enquête sur la filière uranifère québécoise
Attn. : Louise Bourdage
Édifice Lomer-Gouin
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10
Québec (Québec) G1R 6A6
Courriel : uranium@bape.gouv.qc.ca

Objet : Appui à la filière uranifère québécoise

Madame et messieurs,

Je donne mon appui à la filière uranifère québécoise parce que je crois au potentiel de nos compagnies qui sont québécoises et qui exploitent plus adéquatement leurs mines tout en conservant et respectant dans la mesure du possible le milieu faunique et de la flore. Je me base sur des documentaires que j'ai vus et que plusieurs compagnies venant de l'étranger exploitaient sauvagement leurs mines en laissant plusieurs déchets et en ne faisant aucun effort pour remédier à la situation.

Je crois que le BAPE peut encourager la filière uranifère en leur accordant tous les permis nécessaires à l'exploitation. Plusieurs avantages à ce que cette compagnie puisse fonctionner, en outre du travail pour nos gens au Québec, des redevances ainsi que des taxes et impôts qui aident à faire fonctionner l'économie au Québec sans compter toutes les autres petites compagnies qui gravitent autour de ce projet pour donner de l'emploi et faire fonctionner d'autres compagnies.

Voilà un résumé pour lequel je donne mon appui à cette filière uranifère québécoise`

Merci pour l'attention que vous porterez à mon appui.

Bonne journée

Marcel Turcotte
Retraité
85, chemin du vide
Sainte-Angèle-de-Monnoir (Québec) J0L 1P0

Mturcotte000@videotron.ca

Je ne désire pas présenter mon opinion lors des audiences du BAPE